

Aus den Verhandlungen des Bundesrates

(Vom 22. Juli 1954)

Herr José Luiz Archer hat dem Bundesrat am 13. Juli 1954 sein Beglaubigungsschreiben als ausserordentlicher Gesandter und bevollmächtigter Minister von Portugal bei der Schweizerischen Eidgenossenschaft überreicht.

Der Bundesrat hat der Basler Lebensversicherungs-Gesellschaft in Basel die Bewilligung zum Abschluss selbständiger Invaliditätsversicherungen erteilt.

(Vom 23. Juli 1954)

Als Sektionschef II beim Wertzeichen- und Drucksachendienst (Sektion Postwertzeichen) wurde Herr Franz Schüpbach, von Landiswil, bisher Inspektor II, gewählt.

(Vom 24. Juli 1954)

Für den Rest der laufenden Amtsdauer wurden als Mitglieder der Eidgenössischen Kommission für Volksernährung, Lebensmittelgesetzgebung und -kontrolle gewählt:

1. als Vertreter der Gruppe Handel und Konsumenten: Herr Paul Derron, Präsident des Schweizerischen Wirtvereins, in Solothurn;
2. als Vertreter der Gruppe Produktion und Lebensmittelindustrie: Herr Marc Hodler, Fürsprecher, Bern.

Aus den Verhandlungen des Bundesrates

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1954
Année	
Anno	
Band	2
Volume	
Volume	
Heft	30
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	29.07.1954
Date	
Data	
Seite	200-200
Page	
Pagina	
Ref. No	10 038 718

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.